

Una manera divertida de formarse ayudando a los demás

Veinte estudiantes universitarios participaron en enero de una aventura de servicio en Pueblo Aznárez.

07/02/2018

Universitarios para el Desarrollo es un proyecto conjunto de profesores, estudiantes y profesionales, que busca concretar el desarrollo

humano organizando actividades de voluntariado y promoción social.

Lo hacen realidad promoviendo la inclusión, los valores humanos y la responsabilidad social, en actividades en las que participan jóvenes entusiastas y comprometidos.

La Residencia Universitaria Montefaro, el Centro de Estudios Miradores, y el Club Daymán, todas ellas obras de apostolado corporativo del Opus Dei, ayudan a promover esta valiosa iniciativa.

El pasado enero, fue pueblo Gregorio Aznárez en el departamento de Maldonado, el que se benefició con la visita de una veintena de estudiantes universitarios. El intenso calor del verano no fue obstáculo, para que realizaran diversos trabajos de albañilería, impermeabilización, y pintura en un colegio, un CAIF y en la iglesia.

También personas de la población se involucraron en las tareas aportando herramientas y horas de trabajo, cosa que ocurre siempre en cada una de las localidades en que se trabaja, y constituye una forma concreta de integración.

Desde los inicios de este proyecto, y con el objetivo de brindar una profunda formación espiritual a los jóvenes que libremente lo deseen y a la vez atender las necesidades de los habitantes de cada poblado, un sacerdote de la Prelatura del Opus Dei acompaña estas aventuras de servicio.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/una-manera-
divertida-de-formarse-ayudando-a-los-
demas/](https://opusdei.org/es-uy/article/una-manera-divertida-de-formarse-ayudando-a-los-demas/) (10/02/2026)